SEURRE ANIMATION

Une journée olympique pour 115 écoliers de la Cité-Verte



Le sport paralympique était aussi représenté via un atelier cécifoot. Photo Pierre TURC

Dans le cadre de la Journée olympique du 23 juin, tous les élèves de l'école élémentaire de la Cité-Verte ont participé à une série d'épreuves ludiques.

Samedi matin, les 115 élèves de l'école de la Cité-Verte ont été répartis en 28 groupes qui ont participé, à tour de rôle, à 14 ateliers en lien avec l'histoire, la géogra-phie, les sciences... Les en-fants étaient encadrés par des

parents volontaires et les enseignants de l'établissement.

Des connaissances

et des valeurs Grâce à ces ateliers, les éco-liers ont étudié les symboles olympiques (l'hymne, la devi-

olympiques (l'hymne, la devi-se, le drapeau, la flamme...), l'origine des jeux et les dra-peaux des pays. Ils ontégalement pu s'initier à différents sports représentés lors des jeux Olympiques. Des activités collectives étaient proposées, ainsi que la

découverte et la pratique d'un decouverte et la pratique d'un sport paralympique, le céci-foot (du football à l'aveugle). De la natation était aussi au programme, l'après-midi, à l'espace aquatique Fernand-

Bonnin. Le but de cette journée était de mettre en pratique les trois termes clés de l'événement : apprendre, bouger, découvrir. Cela a permis aux enfants de connaître un peu mieux l'olympisme et ses valeurs, le respect, l'excellence et l'ami-tié.

L'antenne des Papillons Blancs a soufflé ses dix bougies



Des promenades en calèche étaient proposées. Photo P. T.

Samedi, l'équipe éducative du service rési-dentiel du Val de Saône des Papillons Blancs, l'association qui soutient et encadre des personnes handicapées mentales, dre des personnes handicapees mentales, a organisé la troisième édition de son pique-nique amical afin, notamment, de célébrer le dixième anniversaire de la créa-tion de l'établissement seurrois. Cette an-née, la manifestation a réuni 120 participants, dont les vingt-trois résidents adultes et leurs familles.

adultes et leurs familles.
Pluseurs animations avaient été mises en place, avec une exposition de photos qui retraçait l'histoire du site et l'intervention de l'association La ferme se déplace, venue avec des oies, des chiens et des ânes attelés à une calèche, permettant d'organiser des propagales. ser des promenades.

(ALERTE INFO) Vous avez une info ?

0800 202 648 Service & appropriate Service &

LABERGEMENT-LÈS-SEURRE ANIMATION

Les enfants ont fait voyager le public à travers le monde

La traditionnelle fête de fin d'an-née de l'école de Labergement-lès-Seurre s'est déroulée vendredi soir. Devant une foule de parents soit. Devait une foute de parens et grands parents venus nom-breux, quatre-vingt-huit enfants du groupe scolaire ont animé un spectacle de qualité sur le thème du voyage autour du monde, ryth-mé par des danses et des chants.

Une kermesse et un repas

Une kermesse et un repas Après une heure trente de specta-cle, la soirée s'est poursuivie grâce aux différents stands de la ker-messe qui avait été installée dans la cour de l'école et sur la place de la Mairie. À cette occasion de nombreux lots étaient à rempor-

Enfin. le rendez-vous s'est conclu Entin, le rendez-vous s'est conclu par un repas lors duquel des bois-sons étaient servies dans des go-belets à l'effigie de l'école de La-bergement-lès-Seurre. Pour 1 €, il était possible de conserver son



Quatre-vingt-huit écoliers ont animé le spectacle. Photo Gilles LECLERCQ

www.bienpublic.com